Личные местоимения  (Personal/Subject Pronouns)
Местоимение (The Pronoun)
Местоимения - это слова, которые употребляются вместо имен существительных, прилагательных или числительных.  

Местоимение не называет лица, предмета или признака, оно лишь отсылает нас к лицу, предмету или признаку, уже упомянутому ранее.
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	This is Emma and Bob. Emma loves romantic films, but Bob can't stand them. She likes classical music, but he hates it. They both love their dog and they take good care of him.
Это Эмма и Боб. Эмма любит романтические фильмы, а Боб не выносит их. Она любит классическую музыку, а он ненавидит ее. Они оба любят свою собаку и оба хорошо заботятся о ней.


Здесь местоимение this указывает на людей, изображенных на фотографии, местоимение them отсылает нас к предметам, выраженным существительным во множественном числе films – «фильмы», местоимение she отсылает к лицу, выраженному существительным Emma – «Эмма», местоимение he – к лицу, выраженному существительным Bob – «Боб», местоимение it – к предмету, выраженному существительным music – «музыка», местоимение they заменяет имена людей на фотографии, а местоимение her заменяет существительное «собаку».

Emma’s hair is long. My little daughter would like to have such hair.

У Эммы длинные волосы. Моей маленькой дочке хотелось бы иметь такие волосы.

Местоимение “such” отсылает нас к признаку, выраженному при​лагательным “long” — «длинные».


There is a cake on the table in the picture. It is probably very tasty.


На столе на фотографии есть пирог. Он, наверное, очень вкусный.


Местоимение it заменяет предмет, выраженный существительным a cake «пирог».

В английском языке есть следующие основные группы место​имений: личные, притяжательные, указательные, вопросительные, неопределенные, отрицательные, возвратные, относительные.

Личные местоимения (Personal/Subject Pronouns)

Личные местоимения подразделяются на так называемые «местоимения-подлежащие» (“subject pronouns”) и «местоимения-дополнения» (“object pronouns”).

	Лицо
	Число
	«местоимения-подлежащие»

(“subject pronouns”)
	«местоимения-дополнения»

(“object pronouns”)

	1-е

	ед.

мн.
	I (я) 

we (мы)
	me (мне, меня)

us (нам, нас)

	2-е
	ед.

мн.
	you (ты)

you (вы)
	you (тебе, тебя)

you (вам, вас)

	3-е
	ед.

мн.
	he (он) 

she (она)

 it (оно) 

they (они)
	him (ему, его)

her (ей, ее)

it (ему, его)

them (им, их) 



Иногда в учебниках по грамматике личные местоимения подразделяют на местоимения в именительном и объектном падеже соответственно.

Как видно из названия, «местоимения-подлежащие» должны в предложении ставиться перед глаголом-сказуемым в качестве подлежащего, а «местоимения-дополнения» - после сказуемого в качестве дополнения, выраженного местоимением: 


I like him a lot. Я очень люблю его.

Здесь: I – личное «местоимение-подлежащее» первого лица единственного числа - подлежащее, him – личное «местоимение-дополнение» третьего лица единственного числа – дополнение.

   
После местоимения you глагол-сказуемое всегда стоит во множествен​ном числе.
Do you like to listen to rock music?  Ты любишь (вы любите) слушать рок-музыку?
При употреблении личного местоимения как именного члена со​ставного именного сказуемого возможны как формы «местоимения-подлежащего», так и формы «местоимения-дополнения», но формы «местоимения-подлежащего» в этом случае считаются более литературными, «местоимения-дополнения»— разговорными.


Who is there? — It's I.


Кто там? — Это я. (Литературная форма.)


Who is there? — It's me.


Кто там? — Это я. (Разговорная форма.)


 ( В предложении одновременно существительное и личное местоимение не употребляются:


Paul patted Liza on the shoulder. Пол похлопал Лизу по плечу.


(NOT: Paul he patted Liza on the shoulder.)


( Для того, чтобы сообщить о чем-либо впервые, или о том, что что-то существует, употребляется конструкция there + be. Для сообщения дополнительных подробностей о чем-либо или о ком-либо, о чем уже говорилось употребляется конструкция it + be:


There is a letter for you. It is from that firm. Для тебя есть письмо. Оно из той фирмы.


( Местоимение it употребляется в качестве подлежащего в безличных предложениях, когда речь идет о погоде, расстоянии, температуре или времени:


It’s windy today. Сегодня ветрено.


It’s a long way to the airport. До аэропорта далеко.


It’s cold in here. Здесь холодно.


It’s 2 o’clock. Сейчас 2 часа.


( Когда речь идет о чем-то уже известном, употребляется местоимение it. В случае, если предмет разговора четко не обозначен, употребляется слово one: 


I need this book. Where did you put it? Мне нужна эта книга. Куда ты ее положил?

(Здесь местоимение it заменяет существительное book «книга», о которой уже было известно ранее.


- Can I have a dictionary? – I’m sorry. I haven’t got one. - Дайте мне, пожалуйста, словарь. – Извините, у меня нет словаря. (Здесь употребляется one, так как неизвестно, о каком конкретно словаре идет речь.)
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